

Realizan evacuación aeromédica de mujer embarazada desde Tocopilla

Paciente fue derivada en rápido operativo al Hospital Regional de Antofagasta.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

Una mujer de Tocopilla con 30 semanas de embarazo tuvo que ser trasladada en helicóptero hacia el Hospital Regional de Antofagasta, a raíz de complicaciones en su estado de salud.

Todo ello se concretó gracias a la coordinación entre el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, la Fuerza Aérea de Chile (FACH) y el Hospital Regional de Antofagasta, además del personal del SAMU Base Tocopilla, quienes concretaron con éxito esta evacuación aeromédica.

OPERATIVO

En la mañana de ayer una mujer con 30 semanas de gestación llegó a la urgencia del Hospital de Tocopilla y, a raíz de una complicación obstétrica, se tuvo que solicitar el apoyo a la FACH, quienes arribaron a la nueva pista de aterrizaje en Punta Blanca, al sur de Tocopilla, para concretar este traslado a Antofagasta.

Momentos antes, personal del SAMU -en cooperación con Carabineros que despejaron el camino- llevaron a la paciente has-



FUE EN LA NUEVA PISTA DE ATERRIZAJE DE PUNTA BLANCA QUE SE CONCRETÓ EL TRASLADO.

ta Punta Blanca, lugar donde llegó un helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación N°8 de la Vª Brigada Aérea, junto a su tripulación compuesta por pilotos, parasar, una enfermera de combate, una matrona y un médico institucional, quienes garantizaron la seguridad y el bienestar de la paciente durante el traslado.

El operativo se concretó con éxito y en el Hospital Regional de Antofagasta aguardaba el personal médico especializado para atender a la mujer.

Según indicó el director del Hospital de Tocopilla,



EN ANTOFAGASTA NACIÓ LA BEBÉ Y TANTO ELLA COMO SU MADRE SE ENCUENTRAN ESTABLES EN EL HOSPITAL REGIONAL.

la, Humberto Argandoña, "la paciente se encuentra estable, al igual que su be-

bé, quien nació en el centro asistencial de la capital regional".